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A Bastia Umbra in arrivo finanziamenti per numerose opere pubbliche 

Giardini di via Marconi,
approvato il progetto

MASSIMILIANO 

CAMILLETTI

B A S T I A
UMBRA - La
giunta comunale
ha approvato il
progetto prelimi-
nare dei lavori di
m i g l i o r a m e n t o
dei giardini pub-
blici di via Mar-
coni, redatto dai
tecnici comunali
Alvaro Gullia e
Stefano Porzi, per
un importo com-
plessivo di 15mila
euro. 
Il progetto preve-
de la piantuma-
zione di una mac-
chia arbustiva di
200 metri quadra-
ti sulla "monta-
gnola" situata
all'interno del parco pubblico
di Via Marconi.
Attorno agli arbusti, le cui fio-
riture renderanno l'ambiente
piacevole in ogni momento
dell'anno e andranno ad arric-
chire la vegetazione esistente, è
prevista la sistemazione del
prato di  circa 1500 metri qua-
drati e la realizzazione di una
scalinata in terra battuta deli-
mitata da una  balaustra in
legno. 
I 15mila euro stanziati servi-
ranno anche ad acquistare
nuovi giochi ed arredi in
aggiunta a quelli già presenti. 
L'esecutivo guidato dal sinda-
co Francesco Lombardi ha
anche approvato il progetto
esecutivo dei lavori di sistema-
zione esterna delle scuole del-
l'infanzia per un importo com-
plessivo di 15mila euro. 2mila
euro sono stati invece concessi
all'associazione "Sport Incon-
tri" per la ventunesima edizio-
ne della manifestazione sporti-
va che si è appena conclusa con
il conferimento di riconosci-
menti agli atleti di maggior
spicco residenti a Bastia ed a
tutte le società sportive del ter-
ritorio e con la premiazione dei
migliori atleti umbri di livello
nazionale ed internazionale. 
Mille euro sono stati poi ero-
gati per la parziale copertura
delle spese di organizzazione
del triangolare di atletica leg-
gera per allievi e juniores" del-
le regioni Umbria, Marche e
Lazio, che si è tenuto domeni-
ca  presso la nuova pista di
atletica annessa allo stadio di
Bastia. 
Da segnalare infine che l'am-
ministrazione comunale ha
deciso di costituirsi nel giudi-
zio dinanzi al Tribunale
Amministrativo Regionale del-

BASTIA UMBRA -  Sono state le immagini della "devasta-
zione" dell'Eden Rock messe a confronto con quelle dello
stesso luogo scattate solo un anno fa, ad accogliere i cittadi-
ni convenuti in piazza Mazzini per partecipare alla costitu-
zione del "Comitato per le scuole nell'area dell'EX Deltafi-
na". Il contrasto tra la bellezza della piscina in funzione e
quelle delle sue macerie hanno subito sollecitato i presenti
che si sono accalcati prima vicino ai pannelli dove erano
appese altre immagini tra cui quelle del progetto di variante
che esclude le scuole e poi presso i tavoli dove era possibile
iscriversi al comitato. Gli organizzatori che non si aspettava-
no, vista la serata di sabato e per giunta in un periodo di
ferie, una affluenza così massiccia, sono rimasti spiazzati
quando i moduli per le iscrizioni sono terminati. Niente
paura, chi vuole può ancora aderire scaricando il modulo da
internet sul sito www.Bastia.it ed inviarlo per email o fax
dopo averlo compilato.
A fine serata, le adesioni avevano superato 130. Nei prossi-
mi giorni, coloro che si sono iscritti verranno invitati ad una
riunione per approvare il testo della petizione, dopodiché
partirà la raccolta vera e propria delle firme. Si tratta di un
modo per sensibilizzare l'interesse dei cittadini, - spiegano i
promotori - soprattutto dei giovani, per la cosa pubblica. "Le
scelte che questa amministrazione ha adottato, non ci con-
vincono affatto, e ci preoccupano ancor di più le dichiarazio-
ni degli amministratori che cercano di far passare ciò che
deve essere previsto da ogni piano di recupero, come una
quantità adeguata di parcheggi, una viabilità migliorata ed il
palazzo della salute, per una miglioria. A nostro avviso sono
solo un modo, anche puerile, per nascondere il cambio di
destinazione delle volumetrie che verranno trasformate a
commercio ed abitazioni anziché a scuole. Non regge poi la
tesi che ormai quell'area non è più idonea per gli istituti sco-
lasti. Se questo fosse vero, dovrebbero proporci di togliere da
lì anche quelli che da anni ci sono”. 

Area ex Deltafina,

nasce un comitato

La giunta comunale ha dato il via libera al restauro
l'Umbria promosso, nei con-
fronti dell'ente,  dalla Antoni-
ni Srl e dalla Aeffe Mobili Srl,

al fine di ottenere l'annulla-
mento di un'ordinanza emessa
dal settore Edilizia del Comu-

ne. Il Comune sarà rappresen-
tato in giudizio dall'avvocato
Marco Marchetti di Gubbio.

Il presidente di Confcommercio Bastia: “Le vendite estive iniziate in anticipo”

Saldi, in arrivo occasioni

per la merce primaverile

La scorsa stagione di saldi estivi

MATTEO BORRELLI

BASTIA UMBRA - I saldi
saranno l’occasione, per i consu-
matori, di fare incetta di abiti
primaverili.
Secondo il presidente di Con-
fcommercio di Bastia, Marco
Caccinelli, le vendite di abiti
estivi sono, infatti, cominciate
prima del previsto, rispetto agli
anni passati e per questo sono
diminuite quelle di indumenti e
scarpe cosiddette “da primave-
ra”. “A maggio - afferma Cacci-

nelli - stavamo, grazie al caldo
arrivato in largo anticipo, ven-
dendo abiti estivi. Per questo
motivo nei negozi di Bastia
Umbra ci sono
ancora nume-
rosi indumenti
da mezza sta-
gione. Magliet-
te a maniche
lunghe, scarpe
con la para
a n t i p i o g g i a .
Piccole cose che non sono state
affatto acquistate. I saldi saran-
no l’occasione per i commer-

cianti di svendere soprattutto
questo tipo di indumenti e per i
consumatori di fare ottimi
acquisti. Chi arriverà prima -

dice ancora -
avrà modo di
trovare prezzi
ottimi per le
magliette a
maniche lun-
ghe e per le
scarpe un po’
più pesanti.

Occasioni che ogni famiglia
potrà posi sfruttare anche nei
primi giorni d’autunno, quando

ricomincerà nuovamente a fare
freddo”.
La stagione dei saldi estivi, dun-
que, si annuncia positiva soprat-
tutto per determinate tipologie
d’articolo. 
Per gli indumenti estivi, invece,
le vendite sono andate bene dal-
l’inizio. Questo, tuttavia, non
impedirà ai consumatori di fare
ottime occasioni nel caso in cui
decidano di scegliere abiti estivi
e scarpe “da mare”.
Una stagione di vendite a prezzi
ridotti che si sta per aprire sotto
i migliori auspici. 

Il caldo anticipato

ha sfavorito la vendita

per la mezza stagione

A sinistra piazza Mazzini a Bastia Umbra e a destra il sindaco Francesco Lombardi

BASTIA UMBRA - Il Comune di Bastia, insieme a Istituto
Mignini, Su stenia e Superficie 8 ha promosso il progetto in
materia di immigrazione "Radio Logos". Radio logos si
occupa di progetti formativi che intendono favorire l'incon-
tro tra la domanda e l'offerta di opportunità occupazionali
rivolte ai cittadini immigrati. Attraverso tali misure formati-
ve si vuole anche favorire l'accoglienza e  l'integrazione. 
Radio logos vuole essere un riferimento per corsi formativi
che favoriscano l'inserimento nel mondo del lavoro dei cit-
tadini immigrati , rafforzando nel lungo periodo il tessuto
sociale ed economico della provincia. 
Il progetto è stato presentato alla provincia di Perugia alla
presenza di Manuela Mignini (dell'Istituto Mignini, che è il
soggetto attuatore e coordinatore del corso), di Giuliano
Granocchia (assessore provinciale alla Formazione), di Luigi
Tardioli (assessore comunale alla Formazione, di don Elio
Bromuri (centro internazionale di accoglienza).

A Bastia una radio

per l’integrazione

GIOVANNI ZAVARELLA

ASSISI - Cambio di guardia
al Rotaty Club d'Assisi.
E'stato chiamato alla presi-
denza del prestigioso club
Carlo Falcinelli, noto diri-
gente industriale e qualifica-
to consigliere d'Ammini-
strazione di aziende di spes-
sore nazionali. Non ultima
la Colussi s.p.a  e Sapori spa.
Nell'espletamento del suo
mandato di servizio sarà
affiancato dal vicepresidente
Francesco Rondoni, medico primario del
Nosocomio di Assisi. Mentre si avvarrà del

contributo del segretario del Club Mauro
Baglioni, del tesoriere Francesco Giorgi, e
del prefetto responsabile del cerimoniale

avv. Gino Costanzi. Com-
pletano il direttivo sociale
Emanuele Concetti, Giulio
Franceschini e Carla Bigliet-
ti.
Intanto  nel rispetto delle
norme che sono alla base
della cooptazione faranno
ingresso nel Club di Assisi
Rita Trubbianelli Siena,
amministratore unico della
Sientex di Petrignano di

Assisi  e Mario Cucchia,
amministratore delegato della Petrini spa e
della Molini Spigadoro.

Rotary Club Assisi, Carlo Falcinelli

eletto nuovo presidente

Lo stemma del Rotary Assisi


